

上越市議会議員 宮崎朋子

— ミヤザキトモコ キカイツウシン —

議会通信

◆12月定例会

～補正予算内訳／定例会を終えて～

◆宮崎ともこの一般質問

- ①市民の不安にどう応える？～当市の鳥獣被害対策～
- ②災害に強いまち～感震ブレーカーについて～
- ③上越市の防災部局、防災会議への女性登用を望む

◆地域の今とこれから

- ①上越市空き家条例が改正されました
- ②県内初。「学びの多様化学校」の設置に向けて

◆議員活動奮闘記

～あえて、をやってみる！～



Vol,18

発行月 2025年1月

- 所属
- 会派 つなぐ代表
 - 厚生常任委員会
 - 議会運営委員会副委員長
 - 災害対策特別委員会
 - 県道新井柿崎線整備促進議員連盟副会長
 - 保倉川放水路整備促進議員連盟
 - 日韓親善上越市議会議員連盟
 - 防災士議連
 - 三和区国県道整備促進期成同盟会
 - 桑曾根川・錦川改修促進期成同盟会
 - 飯山・牧間県道昇格並びに整備促進期成同盟会

事務所

〒943-0231
新潟県上越市三和区鴨井471
携帯 090-3545-6087
q8s-3n8h@joetsu.ne.jp
FAX 025-333-0424

動く！しゃべる！動画チャンネル
「B面ともこ」配信中です！

パソコン、携帯、スマホから是非ご覧ください。

YouTube B面ともこ

宮崎朋子 議員活動奮闘記

～あえて、をやってみる！～

今年は、なんと年女。12年前はちょうど市民団体を立ちあげようかどうしようか思案の最中でした。でも、なんだかワクワクしていた自分を思い出します。そして昨年は、自身の考え方やコリやオリがあるなあと実感。気付かせてくれたのは、若い人達。議員の仕事は、先入観を持たず傾聴することがまず一步。今まで苦手だった（と思い込んでいた）ことを、あえて、やってみることで、新しい宮崎ともこを創りたい、2025年です。

3月議会の予定
2月28日（金）～3月25日（火）

議会傍聴には是非お越しください！

- 市内行事参加・見学（上越市総合防災訓練
えちご・くびき野100kmマラソン応援／美守小学校、上杉小学校、里公小学校閉校記念式典出席／三和商工会臨時総会出席／さんわ文化祭見学／上越市農業フェスティバル見学他）
- 市民要望の調査、立会等（教育・防災・土地利用・道路・河川他）
- 調査研究（市内コミュニケーションティバス／道路除草／地域医療構想／廃校利活用／農業の地域計画他）
- 三和区国県道、河川合同要望会出席
- 県道新井柿崎線要望、県庁へ（11月25日）
- 代表者会議（教育・防災・議会運営委員会（1回）議会改革推進特別委員会（2回）議会改革推進特別委員会（3回）所管事務調査（上越地域医療センター病院の改築について他）
- 視察研修（会派／議会改革特別委員会／災害対策特別委員会）
- 広報公聴委員会出席（11月5日）
- 委員会傍聴（文教経済・農政建設・総務）
- 議員勉強会（エリアリノベーションとこれからの高田）
- 議会通信発刊（10月）
- 12月定例会（12月4日～18日）
- 一般質問（12月12日）
- 議会報告会（14ヶ所）
- 議会報告会（14ヶ所）



田んぼダムの仕組みなどを聞きました。（上越市農業フェスティバル）
3つの小学校の閉校記念式典、気球、記念碑、記念ラベルなど、どれも温まる内容でした。（三和区）

地域の今とこれから

◆上越市空き家条例が改正されました。

上越市の空き家は2517戸（うち、特定空き家は216戸、管理不全空き家は628戸）とのこと。管理が行き届いていない、または放置された状態の空き家は、地域の治安や景観、環境にも大きな影響を及ぼすことになります。この度、国では空き家等対策の推進に関する特別措置法の一部改正が行われ、その目的は、空き家等の活用促進と、管理不全空き家への対策、それに伴う財政・金融・税制の支援など。これにより①行政が所有者に対し、指導及び勧告することができる。②緊急に除去等の必要な措置を行うときは、命令等の手続を経ずに、代執行を行うことができる。など行政の対応も拡大しました。冬場は雪による倒壊などの恐れもあります。目が行き届かない地域が無いよう、議員も目を向けてまいります。



◆県内初。「学びの多様化学校」の設置に向けて

上越市においても、学校に行きづらい児童生徒は年々増加しており、特に中学生の割合が多いとのこと。市議会でも、勉強会を発端に幾度もこの「学びの多様化学校」について質疑がなされました。上越市では、検討委員会が開かれ、12月議会において、その設置に向けて動き出すことが示されました。対象は市内の中学生。また、生徒の特性を考慮しながらの少人数制（1学年6～8人程度）で、雄志中学校の分校として、市街地から通いやすい諒訪小学校（令和6年度閉校）を予定。今後は文科省への設置方針を報告後、内容の検討、施設整備や専門の教職員の配置調整、保護者説明会等を経て、令和8年度開校を目指します。学びを真剣に考える、そんな節目になりそうです。



